

Spätsommerlicher Saisonabschluss

Mit seinem traditionellen Abschlussturnier beendete der Tennisclub Freudental am vergangenen Samstag bei bestem Tenniswetter die Freiluft-Saison 2018.

Am Vormittag war bereits für die Tennisjugend ein Abschlusstreffen mit Spielen und einem kleinen Turnier geplant, allerdings gab es leider - wie schon beim Saisonauftakt - zu wenig Anmeldungen, so dass die Veranstaltung kurzfristig abgesagt wurde.

Zum Mixed-Turnier am Nachmittag hatten sich 12 Spielerinnen und Spieler aus dem Erwachsenenbereich angemeldet. Der neue Sportwart des Vereins, Jannis Staiger, hatte die Turnierleitung inne. In den ausgewogen zusammengestellten Mixed-Paarungen, die in jeder 45-minütigen Spielrunde neu gemischt wurden, konnten die Spieler nochmal nach Herzenslust das Spiel auf dem Sandplatz genießen.



Zwischendurch gab es auch wieder eine schöne Kaffee- und Kuchen-Pause, in der sich alle mit leckerem selbst gebackenem Kuchen stärken konnten. Den Spendern herzlichen Dank dafür!

Die Gewinner des Turniers wurden schließlich anhand der Anzahl gewonnener Spielrunden ermittelt, wobei es bei einer gewonnenen Runde drei Punkte, und bei Gleichstand einen Punkt gab. Demnach konnten sich platzieren:

Bei den Damen:

1. Platz Ilknur Ochs
2. Platz Steffi Biedermann
3. Platz Inge Vietz

Bei den Herren:

1. Platz Jürgen Biedermann
2. Platz Jannis Staiger
3. Platz Valentin Vilara-Heipl



In seiner Abschlussansprache bedankte sich der erste Vorsitzende, Pierre Schwarz, nochmal bei allen Beteiligten für die Organisation und Durchführung des Turniers und die geschmackvolle Dekoration.

Beim anschließenden Abendessen gab es „schwäbische Tapas“ (Frikadellen, verschiedene Maultaschen, Linsensuppe, Kartoffelsalat, Kürbiscremesuppe, Luggeleskäs) und ein tolles Salatbuffet, das von den Mitgliedern vorbereitet und gespendet wurde. So stand einem gemütlichen Ausklang der Saison-Abschluss-Veranstaltung nichts im Wege.

Veranstaltungen

Tennis-Besen 2018

In zwei Wochen findet wieder unser traditioneller Tennis-Besen in gemütlicher Clubheim-Atmosphäre statt. Eingeladen sind alle Freudentaler Bürgerinnen und Bürger sowie alle Mitglieder, Gönner, Freunde und Förderer des Vereins am Freitag & Samstag, **12./13. Oktober 2018**, jeweils ab **17 Uhr**.

Am Freitag, 12. Oktober, besteht wieder die Gelegenheit, vor dem Besenbesuch an einer spannenden **Waldexkursion** mit Revierförster Bernd Renner teilzunehmen. Treffpunkt ist um 16:00 Uhr.



Skat-Turnier

Nach dem gut besuchten und gern angenommenen Skat-Turnier im vergangenen Jahr bietet der Tennisclub Freudental auch diese Jahr wieder diese gesellige, über den Tennissport hinausgehende Veranstaltung an, bei der alle skatbegeisterten Vereinsmitglieder und Nichtmitglieder aus Freudental und Umgebung herzlich willkommen sind. Wer Interesse hat, sollte sich **Freitag, den 26. Oktober 2018** daher unbedingt vormerken. Weitere Infos folgen.